

Le tableau suivant fait voir la condition civile du peuple du Canada :—

ETAT CONJUGAL.	TOTAL.		HOMMES.		FEMMES.	
	Nombre.	Pour cent.	Nombre.	Pour cent.	Nombre.	Pour cent.
Non mariés.....	3,311,081	61·55	1,747,622	63·51	1,563,459	59·72
Mariés.....	1,834,946	34·16	929,915	33·65	905,031	34·54
En veuvage.....	224,363	4·18	73,597	2·68	150,766	5·75

Les chiffres correspondants et les moyennes pour le recensement de 1891 sont :—

ETAT CONJUGAL.	TOTAL.		HOMMES.		FEMMES.	
	Nombre.	Pour cent.	Nombre.	Pour cent.	Nombre.	Pour cent.
Non mariés.....	3,053,392	63·18	1,601,541	65·09	1,451,851	61·20
Mariés.....	1,588,055	32·85	796,153	32·35	791,902	33·37
En veuvage.....	191,792	3·97	62,777	2·56	129,015	5·43

Les chiffres pour 1901 indiquent que du total de la population du Canada, (5,371,051) dont 2,751,473 sont du genre masculin et 2,619,578 du genre féminin, au delà de 61 par chaque 100 étaient non mariés, au delà de 34 par chaque 100 étaient mariés et au delà de 4 par 100 en veuvage—les hommes et femmes divorcés (339 hommes et 322 femmes)—un par chaque groupe de 5,600 de la population. D'après le recensement de 1891 on voit qu'au delà de 63 par chaque 100 étaient non mariés, 33 mariés et 4 en veuvage.

Cette comparaison indique que le Canada a une plus grande proportion de personnes mariées maintenant qu'en 1891, et aussi une plus grande proportion de personnes en veuvage, et qu'en ajoutant les non mariés et les personnes en veuvage ensemble la différence est : 1891, 67·15 pour cent ; 1901, 65·73, une différence de 1·42 pour cent en faveur de 1901.

Il appert donc d'après ces chiffres ci-haut mentionnés que le peuple canadien entre et est entré dans l'état du mariage en plus grand nombre que lors du recensement de 1891. Dans tous les cas il est certain que le taux relativement au mariage n'a pas été en diminuant.